Vorbereitungsarbeiten beginnen. Sie wollen einen Zuwendungsbescheid Anfang 2020 in den Händen halten und Mitte 2020 mit dem Rohbau beginnen, den Sie Anfang 2023 beenden wollen. Schließlich wollen Sie Mitte 2024 Ihre U82 – so heißt sie nämlich dann – in Betrieb nehmen. Auf magische Art und Weise passt dieses Datum mit dem Beginn der Fußball-Europameisterschaft zusammen, für die Sie ja bereits in der Bewerbung geschrieben haben, eine direkte Verbindung zum Flughafen zu haben.

Herr Oberbürgermeister, ich appelliere noch einmal an Sie und Ihre Verwaltung: Schenken Sie den Menschen in dieser Stadt Aufmerksamkeit, ersparen Sie ihnen diese Monsterbrücke, und denken Sie noch einmal über eine Tunnellösung für die U81 nach. Sie werden ein deutlich schöneres Stadtbild haben und zufriedenere Bürger in dieser Stadt.